

Universidad del sureste



Métodos, instrumentos y técnicas de diagnóstico veterinario

Mvz. Francisco David Vázquez Morales

Medicina veterinaria y zootecnia 3° cuatrimestre

Alum. Misael Enríquez Molina

## Introducción

En este ensayo se abordarán el tema de todas las pruebas que existen para llegar a un diagnóstico, se hablará de cuáles son los tipos de pruebas que existen, y en que consiste cada una de ellas.

## Desarrollo

Las pruebas de diagnóstico son importantes ya que si no se hacen para dar un diagnóstico podrías estar dando un mal tratamiento al paciente, por lo cual estas son las siguientes:

Un examen fecal: esta consiste y se realiza, para verificar si hay signos de alguna enfermedad intestinal y parásitos.

Un examen de orina: se utiliza para evaluar la salud general del tracto urinario de tu mascota, incluyendo sus riñones y vejiga, y para verificar otros indicadores de salud, tales como la regulación de la glucosa y la función hepática.

Conteo sanguíneo completo: Este tipo de análisis proporciona información sobre el estado de hidratación, anemia, infección, capacidad de coagulación sanguínea, y la capacidad de respuesta del sistema inmunológico de tu paciente.

Perfil de química sanguínea. Las químicas sanguíneas son típicas pruebas de suero sanguíneo que evalúan la función orgánica de tu paciente, estado electrolítico, niveles hormonales entre otras.

## Conclusión

En conclusión, hacer pruebas para llegar a un diagnóstico, es muy importante ya que si n se hacen podríamos estar dando un mal diagnostico y un mal tratamiento y que envés de ayudar a tu paciente lo estas poniendo en un mayor riesgo por no ser tratado y analizado adecuadamente, etc.